

H22.3.18. 中国新聞

小学生 木村ゆみ子 8歳  
いとことひなながしをしました。はじめてなので、ちょっとむずかしそうだなと思いました。でも、やってみると楽しかったです。

作り方です。ふうとうからおだいりさまとおひなさまの顔をとり出して、二つとも顔をかきます。  
つぎに、おだいりさまを白い紙でつつみます。そのあと、おだいりさまに紙でできたふくを白いふくの上からきせます。  
おひなさまも、おだいりさまと同じように白い紙でつつみ、

紙できだきものをきせます。おびをきものの紙と紙の間にはせて、のりできものにつけます。

おだいりさまとおひなさまを、いたにのりではってどれなりようにして、わらでできたさんだわらというものにはさみます。

さい後に、新聞紙の上においてある花を、さんだわらといたの間に入れて川にながします。いとこおじいちゃんど、ひなながしができて、とてもうれしかったです。

(大竹市)

## いとことひなながし

### ヤングスポット

の字を書いて一步前に進めた気がします。

二つ目は、1年後に小学校といふ道をゴールするからです。その道を新しい小学校でしつかり進んでいきたいです。最後の理由は、人生といふ道をつくりあげていきたいからです。自分の足で堂々と立つて歩いていきたいです。

これから先、私の道には見えない物がたくさんあると思いますが、どんなことでもしつかりと受け止めて最高の私の道をゆっくりと歩んでいきたいです。

この春、兵庫県内の小学校に転校が決まりました。とてもつらくさびしくて不安ですが、こ

この前「6年生に向けて自分の気持ちを漢字で表してみよう」という習字の授業がありました。私は考えて「道」に決めました。もらった紙は3枚だけ。一枚一枚ていねいに書き上げました。完全とはいませんが、できました。「の字にしたのは「新しい道を歩んでいかなければならないから」というのが一番の理由です。

この春、兵庫県内の小学校に転校が決まりました。とてもつらくさびしくて不安ですが、こ

(広島市西区)